

COP30

BRASIL

AMAZÔNIA

BELEM 2025



Où a-t-elle lieu ?

Elle a lieu à Belém au Brésil. Ville située à l'embouchure de l'Amazonie. Elle a été choisi pour les intérêts environnementaux très importants qu'elle représente, comme la désertification, la sécheresse et la déforestation qui touche l'Amazonie.

Qui sont les participants ?

Il y a plus de 190 pays qui participent, ce sont tous ceux qui ont signé la Convention cadre des Nations Unies (sommet de la terre). C'est André Corrêa do Lago qui dirige cette COP 30. Les participants sont les personnes qui peuvent avoir un impact majeur sur l'environnement de la planète. Parmi eux de nombreux scientifiques, diplomates, chercheurs, ONG et chefs d'entreprise, comme Sabaa Khan, directrice générale de la Fondation David Suzuki (Science au service de l'environnement) et avocate Québécoise.

Quels sont les enjeux de la COP 30 ?

Parmi, les enjeux de la COP, il y a le projet TFFF (Tropical Forever Forest Facilities) qui consiste à lever des fonds pour lutter contre la déforestation. Il y a aussi eu le Bilan sur les accords de Paris 2015, dont la limitation du réchauffement fixée à 1.5 degré, n'a pas pu être respecté en raison de l'augmentation de 2.3 % en 2024 des émissions mondiales de **CO2 (source Québec Science)**.

Intégrer les demandes spécifiques des peuples autochtones, mal représentés, dans les enjeux politiques, scientifiques liés à l'environnement.

Confirmation des engagements liés à la COP 28, évitant l'utilisation des combustibles fossiles.